



**Producteur :** Mullineux Family Wines

**Couleur :** Rouge

**Appellation :** Swartland

**Type de produit :** Vins

**Pays :** Afrique du Sud

**Région viticole :** Swartland

**Nom du propriétaire :** Chris Mullineux

**Géologie du sol :** Provenant de 7 différentes parcelles dont 4 sont plantées sur des sols de schistes et Kasteelberg; 2 parcelles de terre sèche, de granite décomposé de Paardeberg; et 1 sur les sols valonnés riches en fer, à l'ouest de Malmesbury.

**Encépagement :** Syrah (100%)

**Âge moyen des vignes :** 30 ans.

**Vinification :** Vendanges manuelles, grappes entières, levures indigènes, très légèrement sulfité

**Élevage :** 14 mois en fût de chêne français de 225L, 500L, 2000L incluant 15% de bois neuf.

**Aspect gustatif :** Possède un parfum classique de lys blancs sauvages *Watsonia*, de mûres fraîches et de pépins d'olives noires. Le palais structuré se présente en couches complexes de kumquats, de prunes noires, de cerises acides et d'anis étoilé et se termine par des tanins puissants et veloutés.

### Le domaine :

Après s'être rencontrés lors d'une fête du vin en Champagne et avoir travaillé plusieurs années en France, en Afrique du Sud et en Californie, Chris et Andrea Mullineux choisissent de s'installer dans le Swartland, en Afrique du Sud, croyant fermement au potentiel des terroirs qui s'y trouvent.

Tant à la vigne qu'à la cave, une approche minimaliste et naturelle est priorisée. Les vins qui en découlent reflètent l'expression d'un terroir unique et dégagent une sensation d'harmonie. En très peu de temps, la cave s'est imposée comme l'une des plus célèbres d'Afrique du Sud, tant sur le plan local qu'international.

### Revue de presse :

Jean Aubry, *Le Devoir*, Feb 2023

La gamme des vins de Chris et Andrea Mullineux vous fait mordre un morceau de terroir tout en faisant briller les cépages qui s'y sentent bien à l'aise. Cette syrah offre un profil à la fois vertical par sa revigorante

fraîcheur et horizontal par ses tanins fournis qui l'habillent comme une reine. Une grande clarté se dégage de l'ensemble, dont les tanins se tassent avec fraîcheur et relief, sans alourdir le palais. N'a pas dit son dernier mot!

*<https://www.ledevoir.com/vivre/vin/782981/billet-vins-la-parole-aux-chianti-classico>*